

Estos son los 50 emprendimientos tecnológicos que Start-Up Chile seleccionó para su nueva generación

Bon App es una plataforma digital para restaurantes que mejora la rentabilidad mediante la optimización de operaciones a través de la eficacia y el bienestar de sus colaboradores. (Chile).

Bow.care es una plataforma B2B de salud mental y detección de riesgo de suicidio juvenil mediante Machine Learning y Deep Learning, ofreciendo visualización a colegios para optimizar recursos, mitigar riesgos y cumplir con la normativa. (Chile).

ComexSoft posibilita decisiones estratégicas proactivas a productores y distribuidores del sector gran consumo mediante una herramienta con datos sobre la competencia, mercado y características de los productos. (España).

Dr. Frances utiliza inteligencia artificial y machine learning para co-crear productos cosméticos naturales que imitan a los sintéticos, pero de manera sostenible y saludable, respetando el bienestar de la piel y el medio ambiente, sin comprometer la eficacia ni la experiencia sensorial. (Chile).

Entiendo usa inteligencia artificial para crear materiales de aprendizaje en formatos multimodales e interactivos como videos, audiolibros y juegos. Ajustándose al estilo único de

cada usuario, hace que el aprender sea más atractivo, accesible y efectivo. (Estados Unidos).

GrouApp combina una aplicación móvil y una tarjeta prepago para niños y adolescentes, con funcionalidades para padres e hijos, control parental y educación financiera, que les permite aprender finanzas de forma experiencial desde edad temprana. (Chile).

Kuido es un software que optimiza los procesos de gestión del cuidado para el prestador de servicios centralizando todos sus procesos. Además, permite a las familias tener completa visibilidad del cuidado recibido por su ser querido desde cualquier dispositivo. (Chile).

Kutamma es una plataforma de herramientas para la industria de eventos que permite la combinación de sus funcionalidades como si fueran piezas de LEGO permitiendo que a los creadores trabajar en una sola plataforma, disminuyendo el riesgo de error. (Chile).

MentorU es una aplicación potenciada con inteligencia artificial que promueve la interacción en el aula para desarrollar habilidades como pensamiento crítico y comunicación y así preparar a estudiantes universitarios para el mercado laboral. (Chile).

NanoInGreen desarrolla bio-ingredientes 100% naturales como post-bióticos, sustitutos minerales y vitaminas en base a la utilización de bacterias lácticas y fermentación de precisión, para elevar la calidad nutricional de productos alimenticios. (Argentina).

Oxicorp provee una solución tecnológica que aumenta la extracción de cobre, oro, plata y otros metales de valor en la lixiviación, aumentando la rentabilidad del proceso extractivo. Aumenta la cinética y la capacidad de tratamiento de mineral. (Chile).

Planius AI analiza tareas y objetivos para priorizar automáticamente, optimizando recursos y alineando el trabajo con las metas estratégicas de la empresa. (Chile).

Speaknosis es una plataforma que utiliza IA para transformar audios de consultas médicas en informes clínicos. Permite a los profesionales de salud enfocarse en sus pacientes, mejorando la atención y optimizando la gestión de la información. (Chile).

Testia es un SaaS de verificación y monitoreo de empresas logísticas. Similifica la validación de proveedores, vehículos y personal tercerizados, dando acceso a información crítica, disminuyendo fraudes y automatizando el onboarding. (Chile).

VitaVox aborda los desafíos de las clínicas para gestionar llamadas eficazmente, evitando pérdidas económicas y mejorando la experiencia del paciente. Sus recepcionistas IA automatizan tareas telefónicas integrándose con los sistemas existentes. (Argentina).

Andesite es un software para el reconocimiento temprano del mineral que combina Geoestadística e IA para lograr máxima precisión. (Chile).

Brolly es un software que ofrece préstamos con deducción de nómina y educación financiera para mejorar el bienestar financiero de los trabajadores. (Chile).

Bulk es un software para áreas de Cobranza B2C. Envía de forma masiva mensajes de WhatsApp y correos electrónicos, apoyados con IA, identificando la intención de pago de los clientes, estudiando las mejores ofertas y formas de contacto. (Chile).

Codebreaker lidera el desarrollo de tecnologías derivadas de la manipulación del microbioma que ayudan a productores agrícolas y piscicultores a producir alimentos de la próxima generación que son más saludables y con menor impacto ambiental. (Chile).

Cymasuite se integra con el SII y bancos supervisando los movimientos generando estados financieros en tiempo real. Busca garantizar la máxima seguridad financiera, aplicando estándares rigurosos para prevenir fraudes y multas. (Chile).

Duvify quiere transformar la industria del commercial real estate en Latinoamérica mediante la innova-

ción tecnológica, digitalizando los procesos y dando acceso a información transparente y certera a los stakeholders. (Chile).

Ecofrit desarrolló copos 100 % de origen vegetal que transforman el aceite de cocina usado en gelatina sólida biodegradable, revolucionando la gestión de residuos. Su objetivo es mejorar la producción de biogás, empoderar a las comunidades e impulsar la sostenibilidad con I+D y trazabilidad constantes. (Argentina).

Finapsys es un SaaS de cuentas medicas que ayuda a los actores del sistema de salud a procesar sus cuentas médicas de forma ordenada, ágil y eficiente con sus contrapartes (Fonasa, Isapres, seguros, clínicas, hospitales, pacientes, etc). (Chile).

Matutto.com es una plataforma de reubicación que apoya a los expatriados que se mudan al extranjero con información, recursos y consejos confiables. Utiliza herramientas de inteligencia artificial para brindar soporte de manera escalable. (Reino Unido).

Medplace es una plataforma para el personal de salud en Latinoamérica que conecta a profesionales con clínicas, hospitales y centros médicos para cubrir turnos por medios de su aplicación gratuita, logrando una cobertura expedita las 24hrs. (Chile).

Moffin es una plataforma SaaS que facilita la validación y recolección de datos de clientes (empresas/individuos) ofreciendo integraciones con o sin código para casos de uso como productos financieros, bienes inmobiliarios y reclutamiento. (México).

Neutral Farming fomenta la descarbonización de la agricultura me-

dante una tecnología AI/ML que permite a los agricultores adoptar prácticas regenerativas, medir sus impactos y compensar emisiones. (Chile).

Ninja Hubs conecta sellers con repartidores de barrio para hacer entregas de última milla con vehículos livianos. Utiliza modelos de machine learning para optimizar repartidores y rutas. (Chile).

NoArk decodifica el lenguaje de la naturaleza para prever y prevenir desastres ecológicos utilizando tecnología de sensores de IA. Información en tiempo real sobre incendios forestales, condiciones climáticas extremas y pérdida de biodiversidad. (India).

Rippledesk es un sistema telefónico empresarial en la nube y una plataforma de mensajería. Permite a las empresas configurar un número de teléfono en cuestión de minutos. Esto es ideal para nuevas empresas, pequeñas empresas, ventas y equipos remotos. (Kenia).

Sotira es un mercado B2B integrado que conecta proveedores con compradores para automatizar transacciones y logística. Sotira cierra acuerdos en días en lugar de semanas y ofrece entre 2 y 10 veces el rendimiento financiero que ofrecen los liquidadores tradicionales. (Estados Unidos).

Spherebio desarrolla vacunas contra el cáncer personalizadas para entrenar a las células inmunitarias para que ataquen el tumor. (Argentina).

Tru Market Blockchain mercado gestionado B2B para la agricultura global que financia operaciones mediante la creación de trazabilidad

de productos y seguridad de pagos mediante contratos inteligentes en blockchain. Conecta a inversores, productores y compradores en un ecosistema transparente. (Portugal).

Tymeline es una plataforma impulsada por IA que mejora la productividad del equipo mediante la creación de hojas de ruta de éxito personalizadas para cada miembro, utilizando datos verificados y análisis en tiempo real para optimizar la eficiencia y la alineación dentro de los equipos. (Estados Unidos).

Urvan es una solución SaaS para la gestión de empresas de transporte de pasajeros que busca mejorar su rentabilidad por medio de sistemas para la venta automática, gestión de viajes, clientes y conductores. (Chile).

Validate Talent es una plataforma de automatización de selección de Recursos Humanos basada en Inteligencia Artificial. Hacemos procesos de selección más rápidos, con mejores resultados y sin sesgos mediante una solución personalizable, para todo tipo de empresas. (Chile).

Zesty es una app de inversiones para Latinoamérica que permite a usuarios comprar y vender acciones y ETFs. Los depósitos y retiros son en moneda local, sin mínimos de inversión y ofrece más de 12.000 instrumentos disponibles para invertir. (Chile).

Casoca mediante el análisis de datos ayuda a los usuarios a encontrar el producto adecuado, marcas, predecir tendencias futuras y comprender los patrones del mercado. (Brasil).

Cheetrack crea una base de datos de los clientes offline de los restaurantes. (Chile).

Done Properly presenta a RAISE, un extracto natural de moléculas de gusto umami obtenidas a través de un proceso patentado por DP Done Properly. Su uso como ingrediente permite mejorar la percepción de sabor y superar desafíos específicos de la industria de alimentos. (Chile).

ELSA – Espacios Laborales Sin Acoso es una herramienta digital que permite a las organizaciones medir, monitorear y actuar contra el acoso sexual en el trabajo sin depender de una denuncia. (Perú).

EmbedX ofrece un ecosistema de soluciones sin código que permite a cualquier compañía o corredor de seguros crear ventas de seguros digitales e implementarlas en sus propias plataformas o integrarlas en plataformas de terceros. (Chile).

Eskud es una plataforma de datos de campo sin código que funciona independientemente de la calidad del servicio de Internet, brindando productividad y cumplimiento en todas las cadenas de suministro. (Estados Unidos).

HotelREVENUE.com es un sistema para hoteles de todos los tipos que maximiza ingresos mediante aplicación de tecnología propia y los mejores conocimientos y mayor experiencia en Revenue Management, desde un nivel inicial hasta las situaciones más sofisticadas. (Chile).

IAController es una aplicación para

gestión de formularios dinámicos, que permite su creación y gestión en tres simples pasos y aplica inteligencia artificial y big data para el procesamiento de los datos a fin de generar KPI's e informes personalizados en tiempo real. (Chile).

Lara AI es una plataforma de Experiencia del Colaborador apalancada por Inteligencia Artificial, que busca potenciar la eficiencia de los equipos de Recursos Humanos y mejorar el engagement de los colaboradores. (Argentina).

Levannta apunta a que empresas que operan en base a contratos y suscripción puedan traer al presente sus contratos recurrentes para obtener capital de trabajo sin restricciones, sin deuda y sin diluirse. (Chile).

nupav controla la permisología e hitos críticos de tus proyectos de forma colaborativa y en tiempo real. Consulta la información mediante indicadores e informes automatizados y potenciados con un sistema de inteligencia artificial conversacional. (Chile).

pinUp tiene como misión aumentar los ingresos de las empresas optimizando su marketing a través del poder de los creadores de contenido. Genera informes automáticos para las marcas y optimiza su alcance con una audiencia segmentada a sus requerimientos y necesidades. (Chile).

Plan 3D crea simuladores clínicos físicos hiper-realistas, para apoyar a estudiantes y trabajadores de salud. Ayuda a reducir los errores médicos, aumentando la seguridad del paciente. (Chile). 